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Paris XV - Front de SeineDuplex de 134 m?2 habitables (118 m2 Carrez)
au 33eme et DERNIER étage de la plus belle tour du front de Seine.
Superbe vue a 270° sur Tour Eiffel, Montmartre et la Seine.Cet
appartement rare saura vous séduire par sa luminosité et sa vue
exceptionnelle sur Paris.Au ler niveau : une entrée, un vaste séjour
cathédrale de 40m2 avec 5,30 metres de hauteur sous plafond, un
bureau, une cuisine dinatoire aménagée et équipée, un débarras, un
toilette.Au 2nd niveau : 3 chambres, une grande salle de bains, une

salle d'eau avec un WC, un grand débarras et WC invités.Le bien est ...

Engel & Volkers is pleased to present this 134 m2 duplex apartment on the 33rd
and last floor of the most beautiful tower of the Seine front with a 270° view on
Paris: Eiffel Tower, Montmartre and the Seine.This rare apartment, in impeccable
condition, will seduce you with its brightness and its exceptional view of Paris and
the Parisian basin.The apartment is composed, on the first level, of an entrance, a
storeroom, a toilet, a living room of 40 m 2 with a height cathedral of 5,30 meters,
an office, a kitchen arranged and equipped with a corner meal.On the second floor,
you will discover 3 ...

ENGEL&VOLKERS
32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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